



Subió HR Ratings calificación a San Juan del Río

2 Septiembre, 2012 - 17:24

Credito:

Dinorah Becerril / El Economista

La calificadora HR Ratings modificó la perspectiva de “negativa” a “estable” de la calificación “HR BBB” de San Juan del Río, lo cual significa que el municipio ofrece moderada seguridad para el pago oportuno de obligaciones de deuda.

“La calificación asignada de ‘HR BBB’ significa que el emisor de ésta mantiene moderado riesgo crediticio, con debilidad en la capacidad de pago ante cambios económicos adversos”, indicó en un comunicado.

La calificación otorgada –argumentó- se sustenta en el análisis de la información del cierre de Cuenta Pública 2011, en la Ley de Ingresos de la Federación para el Ejercicio Fiscal 2012, así como el avance presupuestal a junio del 2012.

Entre algunos aspectos que sustentan la calificación es que tuvo un balance financiero superavitario en el 2011, revirtiendo la tendencia deficitaria registrada en años anteriores; esto debido a que en el 2011 se presentó un incremento de 8% en los ingresos totales, cerrando el resultado en 661 millones de pesos, como consecuencia de una mayor gestión del municipio.

Sin embargo, otros ingresos federales presentaron una disminución de 4.7%; en cuanto a los ingresos propios en el 2011, el municipio llevó a cabo una mayor gestión incrementado este monto en 8%, alcanzando niveles de 193.1 millones de pesos.

No obstante, refirió, el resultado del 2011 se debió principalmente a que el gasto total había mostrado una tendencia creciente, pero durante el último periodo de este análisis se presentó una reducción anual de 15%, cerrando con un monto de 623.9 millones de pesos.

En el 2011, el ingreso total alcanzó 661 millones de pesos. Se mantuvo la composición de ingresos de años anteriores, donde el ingreso propio representó 29% del ingreso total y el resto corresponde a ingresos federales, indicó.

Otros ingresos

En cuanto a otros ingresos federales, el municipio obtuvo una menor gestión 4.7% menor a lo observado en el 2010.

En lo que refiere a ingresos propios, explicó, al cierre del 2011 registraron un incremento de 8% con respecto al 2010, debido principalmente a una mayor recaudación de impuestos, los cuales pasaron de 102.4 millones de pesos a 130.2 millones, donde 55 millones de pesos correspondieron al impuesto Predial para el 2011, incrementando en 7% la recaudación.

En el caso del Impuesto Sobre Traslado de Dominio, correspondieron 28.5 millones de pesos por este concepto.

En materia de egresos, el gasto total –manifestó- ha mostrado una tendencia creciente durante el ejercicio 2011; se modificó esta tendencia disminuyendo el gasto en 15%, cerrando esta cifra en 623.9 millones de pesos.